

INFORMACIÓN GENERAL

Descripción: Proyecto de asistencia humanitaria a personas víctimas del conflicto armado en el Catatumbo.

Región: Colombia

Financiadores: EMBAJADA DE SUIZA EN COLOMBIA AYUDA HUMANITARIA Y DESARROLLO , CISP - COLOMBIA

Duración:

Fecha Inicio: 06/05/2025

Fecha Final: 30/12/2025



ACTUALIDAD DEL PROYECTO

El proyecto se desarrolla en el departamento de Norte de Santander, con el propósito de brindar asistencia integral a las personas víctimas del conflicto armado, población en movilidad y refugiados que enfrentan múltiples situaciones de vulnerabilidad. La intervención se centra en garantizar condiciones dignas de protección y acompañamiento, promoviendo espacios seguros y ofreciendo herramientas que fortalezcan el ejercicio de sus derechos.

En la práctica, el proyecto implementa un sistema de gestoría de casos que permite identificar las necesidades particulares de cada persona y diseñar planes de acción ajustados a su realidad. A partir de este proceso, se entregan apoyos como asistencia legal, acompañamiento psicosocial, ayudas monetarias multipropósito y orientación en salud, contribuyendo a que las personas atendidas puedan encontrar soluciones inmediatas y sostenibles a sus principales dificultades.

Un eje fundamental del trabajo es la atención a mujeres sobrevivientes de violencia basada en género, quienes reciben acompañamiento seguro, confidencial y articulado con las rutas institucionales existentes. De igual manera, se garantiza atención psicosocial a población vulnerable, migrante y desplazada, para

atender su salud mental y fortalecer sus capacidades de afrontamiento. Estos servicios buscan no solo aliviar las secuelas emocionales del conflicto, sino también devolver confianza y esperanza a las comunidades.

El proyecto también ofrece atención médica, entrega de medicamentos y acceso a agua potable en Centros de Integración Ciudadana (CIC) y CIAMI, lo que contribuye al bienestar físico de las personas y mejora sus condiciones básicas de vida. Con estas acciones se responde de manera inmediata a necesidades urgentes, al tiempo que se construyen entornos protectores que favorecen la recuperación y la convivencia.

La ejecución se acompaña de procesos formativos y de sensibilización comunitaria, que fortalecen las capacidades de líderes locales, organizaciones sociales y autoridades. Así, el proyecto no solo atiende emergencias inmediatas, sino que también siembra bases para la resiliencia comunitaria y la defensa de los derechos en un contexto marcado por el conflicto y la movilidad humana. Todo este esfuerzo reafirma el compromiso de trabajar por una sociedad más justa, solidaria y con mayores oportunidades para quienes han sufrido las consecuencias de la violencia y el desarraigo

Anexo1_Logframe_24042025

OBJETIVO GENERAL

Brindar asistencia integral a población víctima del conflicto, personas en movilidad y refugiados, con acciones de protección en el departamento de Norte de Santander.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Brindar asistencia integral a población víctima del conflicto, personas en movilidad y refugiados, con acciones de protección en el departamento de Norte de Santander.

RESULTADOS

- ✓ Outcome 1. La población afectada por el conflicto, las personas en movilidad y los refugiados desplazados en la región del Catatumbo, Norte de Santander, cuentan con acceso garantizado a una

protección integral, a través de la gestoría de casos que permita identificar la multiafectación de las personas, elaborar un plan de acción que será implementado de manera particular para cada caso, para lo cual se contará con asistencias complementarias como voucher multipropósito, salud, alimentación/hidratación, y atención psicosocial.

INDICADORES

Porcentaje de actividades alcanzados.

95%

**Porcentaje de cumplimiento
medio alcanzado.**

96%